

Presseinformation

Heidenheim, 31. Januar 2020

Sieger profitieren von guter Börsenlage!

Spielende beim Planspiel Börse der Kreissparkasse Heidenheim. Die Ehrung der besten Teams fand dieser Tage im „Haus des Kunden“ statt.

Das Brexit-Chaos mit den anstehenden Neuwahlen, der Handelskrieg zwischen den USA und China sowie das drohende Impeachment-Verfahren gegen Donald Trump konnten den DAX ® während der Spielzeit nicht stoppen, vielmehr gelang es dem deutschen Leitindex, sich im Spielverlauf in die Nähe des Allzeithochs von über 13.500 Punkten heranzutasten. Eine gute Ausgangslage für die Teilnehmenden der 37. Spielrunde beim Planspiel Börse der Kreissparkasse.

Mit sorgfältiger Recherchearbeit gelang es den Siegerteams ihr virtuelles Depot gewinnbringend zu vermehren. Insgesamt beteiligten sich im Landkreis über 420 Schülerinnen und Schüler in 81 Teams beim Planspiel Börse der Kreissparkasse Heidenheim.

In der Depotgesamtwertung erzielte das „5er Dreamteam“ der Maria-von-Linden Schule mit einem Depotwert von 56.620,64 Euro den ersten Platz im Landkreis Heidenheim und den 6. Platz in Baden-Württemberg. Die Gruppenmitglieder des „5er Dreamteams“ investierten in Werte der Tesla Motors Inc., Daimler AG und Deutschen Lufthansa AG. Den zweiten Rang erzielte die Gruppe „Kastanienbande“ des Hellenstein-Gymnasiums, gefolgt vom Team „Finanzpolizei“ des Max-Planck-Gymnasiums.

In der Nachhaltigkeitsbewertung überzeugte das Team „Partyvögel“ der Egauschule Dischingen mit einem Nachhaltigkeitsertrag von 2.103,30 Euro. Das Team setzte unter anderem auf Wertpapiere von Atlas Copco und Kering.

Thomas Schöppllein, stellvertretender Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, gratulierte den Siegern und allen

Teilnehmern: „Die Förderung finanzieller Bildung bei jungen Menschen ist uns ein wichtiges Anliegen. Mit dem Planspiel Börse gelingt uns dies auf spielerische Art“.

Die teilnehmenden Schulen beim Planspiel Börse 2019 waren: Das Buigen-Gymnasium, die Eugen-Gaus-Realschule, die Egauschule Dischingen, das Hellenstein Gymnasium, die Hillerschule Steinheim, die Maria-von-Linden-Schule, das Max-Planck-Gymnasium, die Kaufmännische Schule, die Realschule Sontheim, das Schiller-Gymnasium, der Schulverbund im Heckental, das Technische Gymnasium, die Realschule Gerstetten sowie das Werkgymnasium.



BU: Thomas Schöppllein (links), stv. Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, und Claus Burkhardt (rechts), Leiter Private Banking der Kreissparkasse Heidenheim, gratulierten den Gewinnerteams.

Kontakt:
Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321 344 - 1730
Telefax 07321 344 - 81730
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de
Web: www.ksk-heidenheim.de